



Coyoacán, a 04 de abril de 2025  
Boletín: COY/DCS/063

## AMPLIARÁN COYOACÁN E IZTAPALAPA ACCIONES CONJUNTAS EN SU FRONTERA

- *Por primera vez se lleva a cabo un Gabinete de Seguridad conjunto Coyoacán-Iztapalapa, como parte de los acuerdos entre ambas alcaldías para atender temas de importancia en las zonas limítrofes.*
- *Anuncian que la intervención en materia de servicios urbanos, obra pública, seguridad, entre otros, se extenderá hasta Periférico.*
- *Coyoacán e Iztapalapa trabajarán en conjunto para reactivar la economía en el Canal Nacional y que pueda convertirse en un punto turístico.*

Los alcaldes Giovani Gutiérrez Aguilar y Aleida Alavez Ruiz encabezaron por primera vez un Gabinete de Seguridad Coyoacán-Iztapalapa, en el que acordaron ampliar el tramo donde actualmente se llevan a cabo las acciones de intervención conjunta en la zona limítrofe de ambas alcaldías.

Durante el encuentro realizado en el deportivo Francisco J. Mujica, la alcaldesa Aleida Alavez resaltó que su equipo está muy entusiasmado con la idea de seguir coordinando acciones que pongan el Canal Nacional en otra dinámica, con respecto a la oferta turística y darle un añadido de activación económica.

Subrayó que con ello, se podrá ampliar todo lo que se hizo ya en un primer tramo y avanzar en la recuperación del espacio público, vigilancia, imagen urbana, entre otras, pero ahora hasta Periférico, además de trabajar en conjunto para que el Canal Nacional se convierta en un punto turístico.

“La intervención que estamos realizando actualmente es de Avenida Santa Ana a La Viga, ahí se están haciendo los operativos, el caminar juntos, inhibir delitos, quiero proponer a la mesa, si está de acuerdo alcalde, que pudiéramos extendernos hasta Periférico”, indicó Alavez Ruiz.

En tanto, el alcalde Giovani Gutiérrez destacó que el Canal Nacional distingue a Coyoacán e Iztapalapa como una de las fronteras más bonitas e icónicas de la Ciudad de México, y dijo que ambas alcaldías tienen el compromiso de trabajar junto con los tres órdenes de gobierno para tener más seguridad y que las personas vivan mejor.

Gutiérrez Aguilar mencionó que ya se tiene una lista de tareas específicas, en obra pública, seguridad, servicios urbanos, y en todos los rubros, para trabajar en esta gran coordinación.





“Si ustedes se fijan nosotros tenemos una gran frontera, que va desde lo que es nuestro pueblo de San Francisco Culhuacán hasta el Periférico, vamos a tener intervenciones en servicios urbanos, luminarias, poda, vamos a tener también tequios en lo que es todo Canal Nacional”, informó el alcalde.

Además, dijo que se realizará obra pública, sobre todo en el puente del Toro, que es muy transitado y que pasa de Iztapalapa a Coyoacán y viceversa; sostuvo que también es muy importante la zona de la Magdalena Culhuacán, la de San Juan, y la de la CTM hasta la sección 9 A, que es frontera con Xochimilco.

Por ello, adelantó que buscará poder reunirse con las y los alcaldes de Xochimilco, Tlalpan, Álvaro Obregón y Benito Juárez, para “ahora sí hacer el escudo en todas las fronteras que nos distinguen, en ese sentido, teniendo pláticas con nuestra alcaldesa Aleida Alavez, hemos llegado a varios acuerdos que vamos a ver reflejados pronto” explicó.

El Gabinete de Seguridad Coyoacán-Iztapalapa contó con la participación de la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina, la Guardia Nacional, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, la CDHM, así como autoridades de ambas alcaldías.

\*\*\*000\*\*\*

